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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。暑い夏もあっという間に終わりそうです。台風も四国地方に余り影
響はないようです。本来は西日本を襲う台風が、今は東日本から東北に向かっています。こ
れは東シナ海の高気圧と太平洋高気圧がせめぎ合って不規則な台風の進路になっているよう
で、慣れない台風の襲来で被害が大きくならないように祈るばかりです、
　本日は第２分区ガバナー補佐の矢野武志様と随行員の西原敬治郎様にお越しいただきまし
た。後ほど、ガバナー補佐のお話を伺います。よろしくお願いします。
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Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「手のひらを太陽に」

● 今週のピアノ曲「花はどこに行った」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
ガバナー補佐　　矢野　武志氏（仁淀ＲＣ）
随行員　　　　　西原敬治郎氏（仁淀ＲＣ）

● 新入会員紹介
・氏　　名　　森　恒一郎　　　　　・生年月日　　昭和47年12月23日
・職　　業　　グレイジア株式会社、株式会社ベルエポック代表取締役
・配 偶 者　　佳子様　　　　　　　・趣　　味　　読書、仕事
・森恒一郎氏挨拶
　高知で育ち、石川県の大学を卒業。おしんのモデルになった和田カツさん
が創業者のヤオハンジャパンに就職しましたが、残念ながら倒産。中国に渡っ
たりした後、高知に戻りビジネスをしています。
　ベルエポックに入っているのは、ほとんどが県外資本の企業ですので、地元への貢献もしないといけないというの
で、グレイジアという会社を立ち上げました。インターネットで、高知県の産品を県外や海外に発信し、小口の物流で
高知のＰＲをしています。
　12年前、高知城の天守閣で結婚式を挙げました。築城400年でうちの夫婦だけだということで、山内さんにもご
挨拶に行き許可をいただきました。妻の実家は山口県で温泉旅館を経営しており、義母が毎日おかみ劇場という、マ
ジックショーやお笑いショーをしていて、以前、笑っていいとも等の番組にも出ていました。山口旅行の際にはぜひご
利用いただきたいと思います。
　まだまだ未熟ですが、皆さんに方にいろいろ教えていただきながら、ロータリー活動を頑張っていきたいと思います
のでよろしくお願いいたします。

● 幹 事 報 告
・９月のロータリーレートは１ドル102円です。
・来週は、グループ夜間例会です。昼の例会はありませんので間違えないようにお願いします。
・例会終了後、クラブ協議会を行います。

● 33会より
　例会終了後、33会の報告会を10分ほど行います。

● 創立80周年実行委員会より
　組織図を配付しました。独断で決めていますので、ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。後日、第1回運営委員
会を開催します。
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　今年の2670地区のガバナーは坂出東ＲＣ所属の前田直
俊さんという、前田整形外科の院長さんです。非常にきさ
くで、素晴らしいアイデアをお持ちの方です。ガバナーが、
今年の申年に因んで、サルをモチーフにした「教えてロータ
リー」というアニメを作りました。ロータリークラブはどのよ
うにしてできたか、どういうことをしているのか、ポリオ撲滅
運動などについても、子どもから大人にまで分かるように
作られたアニメです。前編は7月初めからＵチューブで流れ
ています。先般の第３ゾーンの会でも放映され、非常に分か
りやすく、ロータリーの公共イメージのアップになると評価
されました。公式訪問のときガバナーから紹介されると思い
ます。
　このＤＶＤを、クラブでもあらゆる機会を通じて紹介して
いただき、ロータリーの公共イメージのアップにつなげて欲
しいということです。
　その他は、会員増強、ロータリー財団や米山記念奨学会
への寄付等々ありますが、これらは、今さら私がお話しても
釈迦に説法になると思います。　
　私は、こういう場所でうまく喋れる人間ではありません
が、ガバナーからの伝達ということでお話をさせていただき
ました。この1年間どうぞよろしくお願いいたします。

◆西原敬治郎氏（仁淀ＲＣ　幹事）

　私は土佐市で鉄工所を営んでい
ます。慶応元年1865年、亀山社中と
同じ年の創業で、昨年150周年を迎
えました。小さいながらもコツコツと
やっています。
　鉄工所ですが、建物の鉄骨とかで
はなくて、主にコンクリート製品用の

型枠を作っています。私がこの仕事に就いたのは平成４年
です。
　仁淀ＲＣでは毎年「鮎の会」を開催しています。今年は
先週の27日に行い、こちらのクラブからは、津野会員がご
友人2人と参加してくださいました。「鮎の会」ですから、鮎の
塩焼きがメインですが、後は焼き肉と、好評なのが須崎RC
さんにお世話いただいている、朝どれの新子のお刺身です。
今年も50尾ほど用意していただきましたが、最近は鮎より
新子を楽しみに来られる方が多いように思います。
　来年もお待ちしていますので、多くのご参加をお願いし
ます。

  ガバナー補佐卓話

高知第２分区　　矢野武志ガバナー補佐（仁淀ＲＣ）

　皆さん、こんにちは。私がこんな
場に立って、ロータリーを知り尽くし
た大先輩に対して喋ることは何もあ
りませんのでガバナーの使いとは言
え困っています。と言って引き下がる
わけにもいきませんので、今年から
特にＲＩやガバナーから、やらない

かんと言われているところについて、若干お話をさせていた
だきます。
　これは数年前から推進されていますが、各会員のマイ
ロータリーへの登録です。以前は登録するのに面倒なこと
が多かったのですが、1年ぐらい前から簡単になりました。イ
ンターネットでマイロータリーを検索し、ＩＤ、パスワードを
登録、個人口座を開設して欲しいということです。そこには、
個人情報も登録できます。もちろん、他の人から個人情報を
みることはできませんが、クラブとしての情報はロータリー
クラブセントラルという制度があります。このロータリークラ
ブセントラルには、クラブの情報が入力できるようになって
いますので、幹事さんを中心にして、各委員会計画等々をま
とめて登録をしていただきたい。ここに登録していないと活
動していないものとみなすということです。ＲＩには、ＲＩ会
長賞というものがありますが、その賞を受けるには、まずこ
のクラブセントラルに登録することが一つの資格になってい
ます。
　また、今までの長期ビジョン検討委員会が、今年から長
期戦略委員会と名称を改めています。ロータリークラブは毎
年役員が替わり、単年度計画が多かったのですが、それだ
けでは駄目だ。長期的な計画を立てて進捗状況を検討し、
新たな計画を立ててやっていくことが、新しい会員を迎える
ためにも、退会を防止するためにも重要なことであると言わ
れています。これら、長期戦略計画についても、ロータリー
クラブセントラルに書き込んでいただきたい。ロータリーク
ラブセントラルには世界中のクラブの情報が載っていますの
で、長期戦略計画なども見て、参考にしていただきたいと思
います。
　このように、今後はインターネットを駆使したクラブの運
営方法を検討していただき、会員の皆さんにはマイロータ
リーへの登録もぜひお願いしたいと思います。
　今期ＲＩの重点目標の一つに、ロータリーの公共イメージ
アップということを取り上げています。ただ、我々は社会奉仕
をするとき、こちらから報道陣に声を掛けて取材に来てもら
うというのではなく、奉仕を地道に積み重ねていくことで、
報道関係の方から自然に取材に来るようになるというのが
本来ではないかと思うのですが、今期は奉仕活動をするとき
には、あらゆる広報を駆使して、ロータリーのイメージアップ
を図りなさいということです。

● ゲストスピーチ

総数

　8月16日

（-5）91 65 11 10 87.21　8月30日

（-6）90 58 7 18 90.48

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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● 累 計 額  ［ 8 月 30 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金208,200 円 62,117 円
さんさん

ポリオ 募 金 82,600 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　　　9月13日　月見夜間例会（旭）	 高知南RC 　　　9月15日　月見夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　　9月15日　月見夜間例会（城）	 高知西RC 　　　9月23日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　　9月26日　月見家族合同夜間例会（三）	 高知西RC 　　　9月30日　創立記念夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　10月　4日　夜間例会（三）	 高知東RC 　　10月12日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　10月13日　職場例会（城）	 高知南RC 　　10月20日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC 　　10月27日　夜間例会（阪）	 高知北RC 　　10月31日　炉辺夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
矢野　武志
西原敬治郎
高野　一郎

宮地　貴嗣

脇口　　宏

宮田　速雄
大登　正志

武者　弘晃

関　　雅文

（仁淀ＲＣ）　この１年間よろしくお願いいたします。少しですが、ニコニコへ。
（仁淀ＲＣ）　本日はお世話になりました。おいしい食事もごちそうさまでした。

本日レターボックスに「土佐の日」のチラシを入れさせていただいております。今年はＧＫＨ指数の発表と
ともに、小泉進次郞代議士をメインゲストに迎え開催します。懇親会にも参加されますので、チケットの必
要な方はお申しつけください。満員御礼を祈念し、にこにこいたします。本日より森恒一郎君が入会されま
した。中国語が堪能な素晴らしい好青年ですので、よろしくお願いいたします。森君のご活躍を祈念し、に
こにこいたします。
皆様に応援いただき高知ユナイテッドＳＣが天皇杯全国大会に挑戦しました。１点先制しましたが、１対２
と逆転され、惜しくも敗れました。終了後、長崎の皆様がスタンディングオベーションで高知コールをして
いただき健闘を称えてくれました。必ず高知にＪリーグクラブを創ることを誓いましてにこにこします。
先日、理工学部改組の許可がありました。最難関と予想していた改組でしたが、思いの外すんなり許可さ
れました。これも皆様のご支援の賜と感謝しております。次は大学院改組です。こちらもよろしくお願い申
し上げます。
久々の出席です。ＮＨＫの熊野さんに、ここはロータリーの会場ですよと言われました。ひどい・・・。
最近「大丸が面白くない」と感じておられる皆様！朗報です。皆様のテーブルにチラシを配布させていただ
きましたが、明日東館地下１階に、かの有名な明治ストアがオープンします。高知では見たことがない話題
性のある食品が多数展開されます。最近「食卓に会話がない」という皆様、是非お立ち寄りくださいませ。
昨日の妻の誕生日に花束をお贈りいただきありがとうございました。メッセージ付きの花束に感動したと、
妻から電話がありました。高知ＲＣのご配慮に感謝申し上げます。
先週24日に33会の親睦会をサンライズホテルさんで開きましたところ、たくさんの会員の皆様に参加いた
だきありがとうございました。鍋奉行を務めていただいた森本征彦さん、大登さん、岡さん、おいしいすき
やきをありがとうございました。古谷さん、お世話になりました。中締めを快く引き受けていただきありがと
うございました。これからも楽しい会を目指してまいりますのでよろしくお願いします。

前田直俊ガバナー公式訪問例会
「ガバナーアドレス」

9月のお祝い
	 （会員誕生日） 武者弘晃　　尾木謙三　　土本昭雄　　梅野勝義　　藤田洋子　各会員
　	（配偶者誕生日） 海治教子　　宮地美帆　　亥角理絵　　土本雅子　　佐竹真紀　各会員配偶者
　	（結婚記念日） 熊野裕二　　松岡宣明　各会員　　


